

# DÍAS BUENOS Y DÍAS MALOS. CONVIVIENDO CON LA ENFERMEDAD DE PARKINSON

Dra. Mercedes Cavallé Anducas

## Resumen

La enfermedad de Parkinson es una enfermedad neurodegenerativa que puede ser diagnosticada mediante kinesiología, y tratada, mejorando o estabilizando su evolución, mediante técnicas médicas no convencionales como el Reprogramador Ocluso Muscular (ROM), la biorresonancia, la homeopatía, la Medicina Tradicional China, la nutrición ortomolecular, la fitoterapia, etc.

## Palabras clave

Parkinson; Enfermedad neurodegenerativa; Kinesiología aplicada; Biorresonancia; Reprogramador Ocluso Muscular.

**Mercedes Cavallé Anducas** es Doctora en Medicina y Cirugía, Especialista en Estomatología y Ortodoncista, Master en Kinesiología aplicada, Master en Medicina tradicional China y Master en Disfunción Cráneo-mandibular. Actualmente es Vocal de Acupuntura y de Naturismo de la Scmahn del ICOM de Asturias y es miembro fundador de la Sociedad Española de Kinesiología Médico-odontológica (Sekmo), de la que actualmente es Presidenta. Está Acreditada por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista.